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刘河镇：把握主题 找准问题 强化整改

一是坚持依靠群众，打造平
安创建新环境。定期开展创建
平安乡镇、法制建设大讲堂活
动，积极构建“大综治”工作格局
和治安志愿者义务巡逻，全面形
成“一级抓一级，人人有责任”的
综治工作格局。

二是履行岗位职责，践行群
众路线。从健全体制机制入手，
制定完善《机关干部绩效考核制
度》、安全生产日巡查、驻矿、信
访联席会议等机制，形成用制度
规范行为、按制度办事、靠制度
保障的工作机制，从制度上推进
党员干部作风转变。

三是立知立行立改。将征
求的意见建议进行梳理汇总，逐
个分析原因，制定整改措施，建
立整改台账，明确整改单位、责
任人及整改时限。针对群众和
服务对象提出的意见和建议认
真听取和采纳，并快速进行整
改，消除一切可能造成不安全的
隐患。为了快速解决群众矛盾
纠纷和问题，坚持领导接访下访
制，变被动接访为主动下访，定
期商讨信访案件，达到解决一件
群众满意一件。

四是加大投入力度，构筑民
心工程。利用扶贫开发政策，建

成 2 个新型农村社区。利用农
业资源丰富的优势，发展金银花
种植基地 400 亩、山杂果基地
3000亩、杂粮种植基地4000亩。

党的群众路线教育实践活
动开展以来，刘河镇以“三大主
体”工作为统揽，以“六抓六促”
为重点，大力实施招商引资。目
前，该镇的招商引资势头强劲，
正在与郑州大河食品科技有限
公司、河南天地大建材有限公
司、郑州福润德生物工程有限公
司、郑州昌煜实业有限公司等进
行洽谈，努力实现刘河弯道超车
和跨越式发展。

坚持边查边改，狠抓工作落实

孙先生在金龙·紫东郡购
买了 3 套房，一期买了两套，二
期又买一套。“我是为了老有所
养，老有房养。”孙先生对记者
说，他家在荥阳汽车南站附近，
最近要拆迁。他买的 3 套房
子，一套是留给自己住的，一套
是给儿子买的，另一套主要是
用来养老的。

孙先生只是金龙·紫东郡
众多类似客户之一。据金龙

紫东郡案场主管李彩丽介绍，
金龙·紫东郡一期楼盘已经接
近尾声，将要售完。二期楼盘
正 在 加 推 ，认 筹 当 天 排 号 近
300 号。

金龙·紫东郡为什么受人喜
欢呢？记者调查得知，主要是下
面几个原因：

一是郑上新区的地位日渐凸
现。虽然郑上新区目前还只是
概念，但很快就会提上日程。在

这种情况下，以金龙·紫东郡为
代表的荥阳东部楼盘吸引了不
少郑州人来购买、居住、投资。
来自荥阳房管中心的数据显示，
荥阳前3个月销售量前8名均在
荥阳东部。

二是金龙·紫东郡是一座将
生活与环境完美融合在一起的
Art deco风情建筑在荥阳东
区迅速崛起，闪烁着极其耀眼的
光芒，它创建了一座具有示范

性、领导性意义的样板生活城，
同时也为当地创造了一个更具
前瞻性、更趋繁荣的生活环境。
这使金龙·紫东郡有更大的升值
空间。

三是亲水。随着南水北调
水渠的通水及两侧绿化的发展，
居住在金龙·紫东郡的业主离水
更近，离绿荫更近，生活将更加
幸福。
荥阳播报 王世端

4 月 22 日上午，中国文
联副主席、中国杂技家协会
主席边发吉到荥阳市调研。

在郑州市和荥阳市有关
领导的陪同下，边发吉先后
到郑州荥阳健康园区管委
会、京襄城遗址生态园、丁店
水库等地参观考察。

据了解，省文联、郑州市
文广新局与深圳演艺集团联
合，计划建设全国最大的魔
术、杂技专业基地，项目初步
选址在郑州荥阳健康园区岵
山区域，边发吉就项目中涉
及的野生动物园和马戏表演
展示交易区选址进行了实地
考察。

在荥期间，边发吉还作
了“时代与文化发展”的报告
会，从什么是文化、当前所处
时代的文化基础与环境、文
化与经济的联系等方面全面
生动地讲解了文化与旅游、
科技、经济发展密不可分的
关系。
郑州晚报记者 姚辉常

4 月 18 日下午，荥阳市“书
记连民心”短信平台正式面向社
会开通。

为更好地实践群众路线教
育活动宗旨，促进广大群众与市
委书记之间的交流与沟通，荥阳
市结合实际，在借鉴外地经验的
基础上，设立了“书记连民心”短
信平台，号码为 15738372222。
该短信平台设在荥阳市委、市政

府督查办，按照“集中受理、分类
办理、即时回复、跟踪督办、及时
反馈”的方式运行。

荥阳市委书记宋书杰说，连
民心短信平台，一头连着党委、
政府，一头连着民生、民心，是直
接听民声、察民情、解民困、分民
忧的全新载体，更是有效疏导群
众情绪、促进社会和谐稳定的开
放窗口。各级各单位要高度重

视，以积极的态度、饱满的热情、
创新的举措，认真负责做好所涉
及的工作，共同建好、维护好平
台，切实发挥作用。荥阳市委、
市政府督查办作为短信平台的
统一调度部门，要继续发扬务
实、高效的工作作风，始终做到
群众信息立即办、及时督、严把
关、快报告，对群众诉求的办理
要全程介入，定期通报办理情

况，形成严密、有序、高效的运转
机制。各单位各部门要进一步
强化宗旨意识，对各类投诉、咨
询的受理、转批、办理、反馈等，
必须在规定的时限内保质保量
完成，对确因客观原因一时无法
解决的诉求，要做好解释工作，
切实做到“件件有落实、事事有
回应”。
郑州晚报记者 姚辉常

党的群众路线教育实践活动开展以来，荥阳市刘河镇通过广泛动员，营造氛围，丰富载体，扎实推
进，落实整改等措施，牢牢把握“为民 务实 清廉”主题，坚持学习教育与深入群众、服务群众，听
取意见与查摆问题，边查边改与狠抓落实贯穿始终，把教育实践活动持续推向纵深。
荥阳播报 王世端 通讯员 樊瑞阁 文/图

一是抓实“传统式会议学”，
让理论学习系统化。发挥召开
会议集中学的作用，邀请感动荥
阳年度十大人物等，集中进行理
论灌输，各宣讲团集中授课2000
余人次，听取专家报告 2 场次，
并积极组织开展观影心得交流、
撰写体会文章等活动，促进消化
理解，增强学习效果。

二是增设“现代媒体学”，让
理论学习形象化。充分利用农
村现代远程教育、短信、投影等
多媒体手段阐释学教活动深奥
理论，使其可见、可闻、可思、可

辩 。 共 组 织 观 看 电 影《焦 裕
禄》、2013 年感动荥阳年度十
大人物——刘河镇分水岭村西
山坡组组长张冠杰先进事迹等
电影专题片等 5 场次，组织机
关党员干部开展专题交流 70
余人次。

三是开展实地参观学，让理
论学习直观化。组织党员干部
到革命老区环翠峪开展参观见
学活动，更加直观地感受贤孝文
化、慈善文化，引导党员干部坚
定立足本职践行群众路线的信
心决心。

一是将党的群众路线教育
实践活动与网格化管理机制充
分结合，组织网格长深入田间地
头、农家炕头，征求社会各界对开
展教育实践活动和促进全镇经济
社会发展方面的意见、建议，为开
展批评和整改落实打下坚实基础。

二是通过设立意见箱、热线
电话、网络收集、开展问卷调查

等形式，广泛征求干部群众和服
务对象的意见和建议，走访群众
及企业 20 余家，发放调查问卷
200 余份，征集意见建议 60 余
条，形成调研报告10余份。

三是查摆问题具体化。根
据征求到的意见建议具体分析，
力争抓住问题实质，避免查摆问
题大而化小、流于形式。经对调

研排查出的问题进行梳理，共明
确群众生产生活、企业发展、作
风建设等 7 个方面 22 项突出问
题，增强了下步整改工作的针对
性和实效性。

四是领导带头表率化。镇
村两级领导班子成员坚持率先垂
范，带头征求意见、带头查摆问题，
以上率下有力带动了活动开展。

丰富教育实践活动载体，打造立体式课堂

坚持广言纳谏，找准存在问题

荥阳开通“书记连民心”短信平台
号码为15738372222，做到“件件有落实、事事有回应”

著名经济学家、复旦大学地产运营研究所所长蔡为民在荥阳参加某论
坛时为参与者推荐了“以房养老”模式。他说，这年头，靠儿女养老是很大
的问题，但是如果有房子的话，有现金收入，就会更加安全。“我认为买房是
对的，关键是你买哪里，度的把握。”从今天起，郑州晚报·荥阳播报向大家
推荐这方面的楼盘。
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金龙·紫东郡：迈向郑州的样板生活城

全国最大魔术基地
有望落户荥阳

党员志愿者为群众送水


